



Warminster

publié le 23/03/2019

Nous avons pu grapiller quelques minutes de sommeil ce matin avant le petit déjeuner. La matinée a été employée à regarder les matches du jour : hockey pour garçons et filles et netball pour les filles seules. Certains des correspondants participaient aux compétitions.

L'après-midi, nous avons fait du shopping à Warminster. Certaines filles très sérieuses ont décidé de rentrer travailler pour réviser leur brevet blanc, pendant que les autres ont voulu profiter du soleil et du parc de Warminster. Ce soir, nous avons commandé des pizzas dans Northdown et invité quelques anglais à nous y rejoindre !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.